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Riporto il verbale, pervenutoci per posta elettronica, della sezione FRN italiana.
   

    Verbale Assemblea Costituente F.R.I.    

L'assemblea nel giorno 23/01/2010 si è riunita  regolarmente alle ore 14.30.

Erano presenti: 1FRN001 Luca, 1FRN002  Bruno, 1FRN004 Daniele in delega a 1FRN001,
1FRN005 Alessandro, 1FRN006 Rossano,  1FRN008 Luca, 1FRN009 Piero, 1FRN010
Marcello, 15FRN001  Giuseppe.

Il Presidente dell'Assemblea mette in discussione il  primo punto: COSTITUZIONE
ASSOCIACIONE RADIANTISTICA SENZA FINI DI  LUCRO.

Dopo ampissima discussione, sentito il parere tecnico legale  della 002, valutate le questioni
degli adempimenti ed i vantaggi per tutto il  gruppo, l'Assemblea all'unanimità approva il primo
punto, e da mandato alla  1FRN002 Bruno di redigere una bozza di statuto che espliciti i vari
interessi  che l'associazione perseguirà. Tale bozza sarà messa all'ordine del giorno, per 
l'approvazione e/o modifiche nella prossima assemblea, dopo di che si procederà  alla
costituzione legale di fronte ad un notaio.

Il Presidente  riprende la parola e mette in discussione il punto secondo: STILARE UNA
POLITICA  COMUNE PER LE RICHIESTE DA FARE AL MINISTERO.

Dopo aver ascoltato  lo studio legale fatto sulla normativa vigente dalla 002, da cui emerge che
la  normativa stessa ci permetterebbe di attivare gateway sulle bande srd e lpd,  viene deciso
all'unanimità che dopo la costituzione dell'Associazione si  procederà alla richiesta al Ministrero
di nulla osta per le bande suddette,  successivamente una volta ottenuto, si comincerà la
battaglia per ottenere prima  la Pmr e nello step sucessivo la banda cittadina.

Il presidente  mette in discussione il terzo punto: PROPORRE METODOLOGIE DI
FINANZIAMENTO CHE  PERMETTANO DI ACQUISTARE NUOVI SERVER E PER PAGARE
LA GESTIONE DELLA  RETE.

Chiarito il fatto che potremo gestire danaro solo dopo la  costituzione legale dell'associazione,
vengono messi in discussione molte  modalità, tra cui va notata la ferma e unanime convinzione
di continuare a non  perseguire, la richiesta di una quota sociale agli iscritti, di conseguenza si 
continurà con le iscrizioni oggi ed il tesseramento domani, sempre in forma  totalmente gratuita.
E' valutata positivamente invece la creazione sul sito  della possibilità di fare una donazione
spontanea di qualunque importo; valutata  positivamente anche l'individuazione di un tecnico di
fiducia che produca cavi  ed interfacce da vendere a chi ne farà esplicita richiesta; sempre
valutata  molto favorevolmente al possibilità per gli iscritti di acquistare le qsl  personalizzate del
nostro gruppo. Tutti questi metodi di finanziamento di tipo  spontaneo serviranno a coprire le
spese individuate prioritarie in queste tre  cose: acquisto di una macchina server che assicuri
stabilità alla rete in  funzione dei sempre maggiori utenti connessi, quantificata in euro 200; 
Attivazione di linea almeno hdsl dedicata al solo servizio server frn,  quantificata con circa 40
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euro mese; le spese di tenuta contabile  dell'associazione non ancora quantificate. Nel
frattempo l'assemblea da mandato  a tutti di contattare tecnici e farsi fare preventivi per
interfacce e cavetti  che verrànno valutati in assemblea successiva con punto specifico
all'ordine del  giorno.

Il Presidente riprende la parola e mette in discussione il  quarto punto: MODIFICA SITO PER
DISABILI E COLLABORAZIONE EDITORIALE PER  1FRN008.

Dopo che la 008 ha descritto ampiamente la necessità ed i  motivi per cui è necessario farlo,
l'assemblea all'unanimità approva e da  mandato esplicito alla 008 di procedere con la messa in
atto del quanto, tenuto  conto che il lavoro da fare è immane la 008 richiede collaborazione
editoriale  che la 004 in delega alla 001 offre disponibilità... si invitano quantaltri  volessero dare
una mano a contattare la 008 at setteuro@hotmail.it  .

il persidente riprende mettendo in discussione il punto  cinque: PROPOSTA DI
MIGLIORAMENTO IMMAGINE FRN A MEZZO DI PORTAVOCE UFFICIALE  DEL GRUPPO.

Dalla discussione emerge, che spesso in situazioni di  discussione pubblica su frn su vari forum,
vi sono troppe voci diverse ed  imprecise e a volte in contrasto tra di loro, dichiarate da vari
membri di  questo gruppo radio, necessita quindi una coordinazione dell'informazione resa,  per
cui all'unanimità di decide per la creazione di un portavoce ufficiale del  gruppo che in accordo
con l'amministrazione dica le cose con una voce sola ed  autorevole, in assemblea successiva
con punto all'ordine del giorno verrà  definito che svolgerà questo incarico.

viene messo in discussione  dal Presidente il punto sei e sette che sono attinenti: GESTIONE
CROSSLINK  TILIMI PER R4A E PER NOI, VALUTARE EVENTUALE COLLABORAZIONE
CON ADMIN  TILIMI.

l'assemblea approva il tentativo di collaborazione con  Tilimi, rimangono problematiche per ora
e critici i crosslink attivi a causa di  incompattibilità dei software.

L'ultimo punto messo in discussione  dal Presidente sono le VARIE ED EVENTUALI.

Si discutono velocemente  diversi argomenti, tra cui le sorgenti del client frn, è stato chiesto di
levare  la musica di sottofondo dagli avvisi audio del sistema, è stato fatto notare che  bisogna
cercare di arginare l'uso dei microfoni preamplificati e le camere echo  sulla rete che stanno
creando problemi di banda internet, e si ribadisce la  necessità che gli utenti tengano i volumi di
ingresso ben regolati.
Viene  fatto notare che molte volte la rete è impegnata da qso da salotto e solo da  utenti pc,
rimane ferma quindi l'idea che la stanza italiano debba venire usatà  per qso con taglio piu
sperimentazionale, a questo scopo sono state create tre  stanze tematiche: VLF, SALOTTO e
DX, che possono essere usate per comunicazioni  da pc only, mentre i gateway dovranno
rimanere tassativamente sulla stanza  ITALIANO.
Viene espressa la necessità che dopo la creazione dell'associazione  i gateway CB debbano
essere riposizionati in banda omologata.
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La  riunione si chiude all 17.50 dopo aver ben assolto hai propri doveri.        Il Presente
verbale è stato approvato da tutti i  presenti.
 
 
 
 
73 de 1FRN-001 / 1G-AAA / 1RGK-235   op. Luca   
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